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Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e quatro minutos, por meio

de videoconferência através da plataforma meet (h3ps://meet.google.com/wuo-gfar-bau), realizou-se a

Primeira Reunião Extraordinária da Câmara de EnsinoPrimeira Reunião Extraordinária da Câmara de Ensino  do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Coepe) do

Ins?tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul (IFMS), presidida pela Pró-Reitora de

Ensino (Proen), Cláudia Santos Fernandes, que informou que a reunião tem previsão de duração de três horas e

meia, com prorrogação única de trinta minutos, sendo a mesma gravada. Conselheiros par?cipantes: Conselheiros par?cipantes: Márcio

José Rodrigues Amorim, Diretor do Centro de Referência em Tecnologias Educacionais e Educação a Distância

(CREaD); Elton da Silva Paiva Valiente, Diretor de Ensino, Pesquisa e Extensão do Campus Campo Grande (Diren-

CG); Nátalli Macedo Rodrigues Falleiros, Diretora de Ensino, Pesquisa e Extensão do Campus Dourados (Diren-

DR); Antônio de Freitas Neto, Diretor de Ensino, Pesquisa e Extensão do Campus Jardim (Diren-JD); Wagner

Antoniassi, Diretor de Ensino, Pesquisa e Extensão do Campus Naviraí (Diren-NV); Eduardo Rodrigues Vieira,

Diretor de Gestão de Moradia Estudan?l do Campus Nova Andradina (Digem-NA); Ana Carla Sena do Carmo de

Hungria, Diretora de Educação Básica (Direb); Rodrigo Andrade Cardoso, Diretor de Graduação (Digra); Juliana

Danielly de Rezende Miguel, Diretora de Assistência Estudantil (Dirae); Felipe Gustavo Braiani Santos, Diretor de

Gestão Acadêmica (Dirga); André Luiz da Mo3a Silva, Docente da área de Ciências Humanas e suas Tecnologias;

Marcus Felipe Calori Jorge3o, Docente do Eixo Tecnológico Controle e Processos Industriais; Danilo Adriano

Mikucki, Docente do Eixo Tecnológico Informação e Comunicação; André Suehiro Matsumoto, Docente da área

de Linguagens, Códigos e suas Tecnologias; Jeferson de Arruda, Docente da área de Matemá?ca e suas

Tecnologias (Matemá?ca); Cláudia Leite Munhoz, Docente do Eixo Tecnológico Produção AlimenLcia;  Fábio

Yoshimi Wada, Docente do Eixo Tecnológico Recursos Naturais; Luan Matheus Moreira, Docente do Eixo

Tecnológico Infraestrutura; Marcos Rubens Alves da Silva, Técnico-administra?vo Nível E (Exceto Pedagogos e

Técnicos em Assuntos Educacionais); Fabiana Aparecida Rodrigues, Docente da área de Ciências da Natureza e

suas Tecnologias. I - Abertura:I - Abertura: A Presidente verificou o quórum regimental para início da reunião, tendo sido

computado a presença de vinte conselheirosvinte conselheiros (no momento da abertura da reunião), o que permi?u a instalação

dos trabalhos. II - Expediente. 1. Justificativas de ausências:II - Expediente. 1. Justificativas de ausências:  Não ?veram jus?fica?vas de ausência. A Presidente

registrou a presença dos convidados Flávio Amorim da Rocha, docente do Campus Campo Grande, e, Beatriz

Aparecida Alencar, docente do Campus Campo Grande. 2. Informes da presidência:2. Informes da presidência: Não houve informes da

presidência, pois dia 17/08/2021 terá Reunião Ordinária do COEPE. III - Ordem do dia:III - Ordem do dia:  1. Apresentação,1. Apresentação,

discussão e votação de processos. 1discussão e votação de processos. 1. 1 . 1 Processo nº Processo nº 23347.005446.2021-4823347.005446.2021-48 - - Elaboração de PPC - Português

como Língua Adicional. Apresentação:  Apresentação: Flávio Amorim da RochaFlávio Amorim da Rocha .. Com a palavra, o Apresentador  Flávio Rocha

iniciou apresentando-se e informando que antes da apresentação do PPC iria realizar uma contextualização das

conversas até a chegada ao PPC. Apresentou que o curso de Português como língua adicional tem sido muito

discu?do dentro da Rede, no Fórum de Relações Ins?tucionais e também no CONIF. Por termos ofertas amplas

de cursos de Espanhol e Inglês junto aos Centros de Idiomas, passou-se a discussão de oferecer cursos de língua

portuguesa para os parceiros internacionais para que possamos falar um pouco da nossa cultura, da nossa

língua e da nossa potencialidade como rede. Informou que a alguns anos isso já vem sendo discu?do. Ressaltou

que a nossa ins?tuição já possui um PPC aprovado de 2015 de oferta de português como língua adicional na

modalidade presencial, ressaltando que o ambos os PPC (o já aprovado e o que está em discussão) tem como

base o material elaborado na própria rede desde a época do eTec Idioma e que não houve oferta de turmas

presenciais no IFMS, salvo uma única turma com estudantes intercambistas no campus Campo Grande.

Informou que no início do ano passado o IFSul de Minas fez uma proposta de reformulação do curso para a

oferta em rede junto ao Fórum de Relações Internacionais, bem como um edital em 17/05/2021 junto ao

CONIF. Ressaltou que foi discu?do no âmbito do IFMS, com envolvimento da PROEN, da reitora e do CREAD

para que possamos responder se ofertaríamos ou não. Informou que após todas as conversas, optou-se por

fazer parte da oferta, sendo que dentro do edital em que haviam 10 ins?tuições contempladas, o IFMS foi uma

delas. Ressaltou que a oferta do curso, por ser em rede, deveria começar agora em Agosto/2021. Ressaltou-se

que temos demandas e que temos ofertas limitadas. Informou que a ins?tuição optou por não contratar

professores bolsistas para trabalhar no curso, pois entende-se que essa é uma oferta que deva ser

ins?tucionalizada. Foi informado que o edital prevê a reserva de 2% das vagas para escolhas do próprio CONIF e

seus parceiros. Informou que a equipe de coordenadores e, ainda, coordenadores dos tutores, escolhida foi o

próprio Flávio e a docente Beatriz Alencar do campus Campo Grande, ressaltando a importância do Centro de

Idiomas (CENID). Foi ressaltado pelo apresentador as potencialidades da nossa ins?tuição enquanto ins?tuição

que produz, que faz, que pode ensinar. Informou que já possui 04 professores que aceitaram serem tutores dos
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